

ACTA NO APROBADA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA ESCOLAR DE ESTELLINE REALIZADA
MIÉRCOLES 9 DE ENERO DE 2019 EN EL COLEGIO ESTELLINE.

La junta escolar de Estelline se reunió el 9 de enero de 2019 a las 5:30 p. m. con los siguientes miembros presentes: Tianna Beare, Chad Saathoff, Krecia Weinberg, LeAnne Johnson y Todd Bjorklund.

Otros presentes: Jim Lentz, Gwen Taylor, Amy Miller, Jeremy Bachman y varios miembros del personal y de la comunidad. Ausente: Justin Pitts

El presidente Beare declaró abierta la reunión a las 17.30 horas.

61/01/19: Moción de L. Johnson, segunda de K. Weinberg para aprobar la agenda tal como está escrita. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

No hubo revelaciones de conflictos de intereses.

62/01/19: Moción de T. Bjorklund, segunda de C. Saathoff para aprobar los elementos de la agenda de consentimiento que incluyen: aprobación de las actas del 13 de diciembre de 2018, proyectos de ley de enero, finanzas de diciembre y aprobar el siguiente contrato: Renee Luckhurst – Conductor de autobús de educación especial a tiempo parcial \$11,75/hora. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

Los patrocinadores presentaron sus preocupaciones a la junta con respecto a las políticas deportivas.

La Evaluación del Superintendente se discutirá en sesión ejecutiva.

63/01/19: Moción de T. Bjorklund, segunda de L. Johnson para aceptar una donación E30 para el fondo SpEd de Glacial Lakes Energy por un monto de \$500.00. El SpEd Bus utilizará el E30 esta primavera en agradecimiento. ¡¡Les agradecemos su donación!! Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

Se llevó a cabo una discusión sobre la próxima capacitación LAN. T. Beare asistirá.

64/01/19: Moción de T. Bjorklund, segunda de C. Saathoff para aceptar el Acuerdo de Votación Combinada con la Ciudad de Estelline. La elección de la ciudad y la escuela se llevará a cabo el 9 de abril de 2019. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

La Sra. Miller habló sobre el aumento de la tarifa del seguro de vida VOYA.

Tina Belden analizó las opciones de Direct Digital para los problemas que tenemos con JACE (sistema regulador de control de clima) para nuestra calefacción y refrigeración. El Comité de Construcción y Terreno hará un seguimiento y tratará de tener algo que informar en la próxima reunión.

La próxima reunión conjunta de Hendricks se llevará a cabo el 10 de febrero de 2019 a las 6 p.m. en la Escuela Estelline.

L. Johnson no tenía nada que informar en nombre de la Asociación de Antiguos Alumnos y de Desarrollo Económico.

K. Weinberg presentó el informe mensual de la reunión de la junta directiva de Northeast Ed Coop.

Comentarios administrativos:

- La Sra. Taylor entregó su informe a la junta y habló sobre la gran participación en la inscripción de clases en línea.

- El Sr. Bachman entregó su informe a la junta. • La Sra. Miller revisó que el Programa de Nutrición Escolar puede verse afectado debido a la ley federal. cierre del gobierno. Los Programas de Nutrición Infantil tienen fondos disponibles para continuar sus operaciones hasta febrero. • El Sr. Lentz entregó su informe a la junta.

La próxima reunión ordinaria de la junta escolar será el 13 de febrero de 2019 a las 5:30 p.m.

65/01/19: Moción de K. Weinberg, segunda de T. Bjorklund para ingresar a la Sesión Ejecutiva con fines de Personal según SDCL (25-1-2.1) a las 6:59 pm Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

En ese momento, Gwen Taylor y Amy Miller fueron excusadas por el resto de la reunión.

El presidente Beare declaró a la junta fuera de la sesión ejecutiva a las 7:36 pm

66/01/19: Moción de C. Saathoff, segunda de L. Johnson para levantar la sesión a las 7:36 pm Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

_____Presidente de la junta directiva _____Gerente comercial